



(Re)generar los contrapesos

Fortalezcamos la división de poderes y el papel crítico del Legislativo en las próximas elecciones. Los contrapesos políticos sustentan la democracia y evitan abusos.

Adriana Sarur Torre | 19 abril, 2024 | Tiempo de lectura: 3 min



Adriana Sarur Torre

Es política y líder de opinión. Se ha desempeñado como diputada Federal en las Legislaturas LXI y LXIII. Cuenta con más de 20 años de experiencia en análisis político mexicano e internacional. Actualmente se desempeña como empresaria, líder de opinión y columnista en diversos medios de prensa y televisión. X: @asarur IG: @adrianasarur



Charles Louis de Secondat, mejor conocido como (el barón de) Montesquieu, decía que “para que no se pueda abusar del poder, es preciso que el poder detenga al poder”. Este sexenio es prueba de ello, pues nos ha enseñado la importancia de los contrapesos políticos que deben existir en todo sistema democrático.

El discernimiento y debate cotidiano de lo público hace que nuestra democracia se fortalezca y a una sociedad más crítica y exigente con sus gobiernos. Asimismo, el respeto de la división de Poderes debe ser la premisa en esta República, no podemos seguir con la voluntad de una sola persona, ya que esto significaría una amenaza para las instituciones y para el país entero.

El Congreso de la Unión debe ser plural para dar voz a las minorías, cada una de las diputaciones representa a un rincón del país. Aquí es donde estarán concentradas las luchas de partidos y deberán ser las sociales. Tener un Congreso plural, debatiente, cercano y no una mayoría directa para el partido en el poder serán las claves del próximo 2 de junio.

[\(Re\)generar los contrapesos \(la-lista.com\)](https://la-lista.com)